

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die Sitzung des Stadtrates am Do, den 23.01.2020, stelle ich die nachstehende schriftliche Anfrage:

1. Wurde in dem Gespräch führender Vertreter der Stadtverwaltung mit Vertretern der Bayer. Schlösserverwaltung bzw. des Finanzministeriums Ende November über die Bauvorhaben auf der Festung Marienberg auch die nachstehenden Fragen besprochen:
 - Ergänzung der Planung des neuen Kongress-und Tagungszentrums gemäß Masterplan für den Umbau und die Sanierung um den Einbau eines Hotels
 - Bessere Erschließung des Tagungszentrums und des Festung durch neue Zugangswege, bzw. über Aufzüge o.ä.?

2. Wie ist die Haltung des Bauherrn Schlösserverwaltung/ Finanzministerium zu diesen Anliegen der Stadt Würzburg?

Mit freundlichen Grüßen

Hans . W Loew

Stadtrat